

PECTORAL 'SAN AMBROSIO'

Soberano contra Toses Rebeldes Gripas y Catarros.

Producto de los Laboratorios J. G. B.

Director Propietario

EMILIO CORREA URIBE

Se edita en la Tipografía "Variedades". Talleres propios

Teléfono 2-6-6

EL DIARIO

Director encargado RODOLFO CASTRO TORRIJOS

Administrador

JUAN HURTADO C.

"Rgdo. para curso libre de porte en el servicio postal interior. Licencia N° 86 de 4 de Junio de 1935"
Calle 18. Carreras 6°-7°

REPUBLICA DE COLOMBIA

DEPARTAMENTO DE CALDAS

PEREIRA, JUEVES 27 DE JUNIO DE 1935

NUMERO 1924 - AÑO VII

El lunes se inaugurará la escuela naval de Cartagena. Gobernador para el Tolima. Se suscita una huelga.

Conferencia de Laureano y de Berrío. Sale un empleado de la Contraloría para E. E. U. U.

funcionará a bordo de la nave nacional "Ciudad de Cúcuta" y hará recorridos por nuestras costas en vía de entrenamiento para grumeter y futuros oficiales.

Insistentemente se afirma que el doctor Alfonso López ha ofrecido al doctor Rafael Parga Cortés, actual Gobernador del Tolima, el puesto de Cónsul de Colombia en Londres, puesto que desempeñaba el doctor Alejandro López. Para reemplazar al actual Gobernador se asegura que se ha pensado en el doctor Marco A. Vidales.

La huelga de la facultad de medicina está prácticamente solucionada. Un crecido número de estudiantes del año preparatorio se dirige a la rectoría pidiendo se les admita de nuevo por no haber intervenido en el movimiento, limitándose a no concurrir para evitar fricciones con sus compañeros.

Medellín 27.

[De nuestro servicio especial]

Anoche conferenciaron extensamente el doctor Laureano Gómez con el Gene-



Dr. Alfonso López

ral Pedro J. Berrío. Un numeroso grupo de conservadores salió hasta el campo de aviación a recibir al doctor Gómez, acompañándolo luego hasta la residencia del señor Alejandro Angel en donde se hospedó.

La conferencia de los jefes conservadores tratará, según informes de buena fuente, sobre políticas a seguir en las próximas elecciones

Información Local

Hace unos tres meses se presentó a la región de Los Planes una pareja de "caballeros" que dijeron ser enviados por la Federación Nacional de Cafeteros y al efecto presentaron certificados, fotografías e infinidad de documentaciones que acreditaban como enviados especiales de la "Alma a café".

Aquellos señores practican varias visitas a muchas fincas e hicieron un cálido elogio de los cultivadores del café, pues quedaron encantados de la vida al ver aquellas frondosas plantaciones.

Más aquellos encargados de hacer la monografía del municipio de Pereira eran dos destacadas "espadas" que fácilmente dieron muerte a no pocos parroquianos.

Sacaron fotografías tanto de los cultivos como de sus propietarios y de las hijas de éstos, diciéndoles que se

proponían editar un libro de propaganda y que forzosamente tenían que figurar en esa obra todos los cafeteros acompañados de sus estimables hijas. Si la cosecha de café fue abundante en esa época, más lo fue la cosecha de billetes que los "enviados" del gobierno cogieron a nuestros crédulos labriegos.

Se despidieron de aquellas sencillas gentes con rumbo a Bogotá, pues el libro iba a ser impreso nada menos de que en los talleres de Mundo al Día. Y tanto los padres como las hijas aguardaban con impaciencia la llegada de ese folleto de lujo en donde vendrían sus veras figuras.

Pasaron los días, semanas y meses sin que los vecinos de la citada región volvieran a tener noticias de los "técnicos", pero hace ocho días que fue a Manizales don Juan Antonio Gómez una de las víctimas y ocasionalmente vió que entre los presos que iban a trabajar en las obras públicas, figuraba uno de los autores del famoso libro cafetero.

A nuestro hombre lo picó la curiosidad y preguntó al director del penal por qué llevaba el vestido de rayas ese individuo que tanto se preocupaba por la agricultura y la respuesta no fue muy satisfactoria: estaba pagando una condena de abigeato.

o0o

Anoche a las seis y veinte se provocó un incendio en la calle 10 carrera 89 y 91, en casa del señor José Restrepo y habitada por don Julio César Marín, quien trabaja la pólvora en ese sitio. Tan pronto como el cuerpo de bomberos recibió la noticia de alarma se dirigió al lugar del suce-

so y mediante sus actividades éste fue dominado en pocos minutos.

Averiguadas las causas se constató que la pólvora había estallado la que alcanzó a quemar, aunque levemente, al mismo pirotécnico.

La propiedad fue avaluada en \$ 600.00 y los daños ocasionados en \$ 12.00.

o0o

Las cuadradas de la carrera 69, comprendidas entre las calles 14 y 16, se hayan peor que la hoya del Quindío en tiempos antiguos, a causa de que el tránsito de vehículos se ha establecido por ese lugar.

Automóviles, camiones y otros vehículos se han quedado atascados y más parece esas centralísimas cuadradas la carretera de Pereira Armenia, que calles municipales.



DR. OCHOA GUTIERREZ

Quien llegó hoy de Medellín.

ZAPATERIA
"LA FORTALEZA"
de José L. Tirado R. (Chano)
Carrera 96. continuación del Expreso Colombiano. Le arregla su calzado en media hora. La única que reforme en perfección. Solicítela!

Dr. Marco A. Aull

Bogotá 27.

(De nuestro servicio especial)

El domingo próximo sale para Cartagena el señor Ministro de la Guerra, doctor Marco A. Aull, quien va a inaugurar la Escuela Naval de Cartagena. Esta escuela

CARNAVALES

Suntuosos Carnavales en Quimbaya.

En la ciudad de Quimbaya se celebrarán unos regios carnavales, con motivo de la inauguración de varias obras públicas, en los días 8, 9, 10, 11 y 12 de julio próximo.

LA JUNTA invita a todos los habitantes del país y del departamento de manera muy especial, y en general a todas las personas que, además de los espectáculos propios de esta clase de festajos, quieran concurrir a la gran fiesta cívica que dará un gran realce a esta nueva y floreciente ciudad.

Quimbaya, junio 7 de 1935.

LA JUNTA.



Dr. Laureano Gómez

Marco Botero de la Calle

ABOGADO:

Edificio del Banco de la República.

Número 222.

Bogotá.



Inodoros, Lavamanos, Bidés, Urinarios y lindas combinaciones para cuartos de Baño.

"STANDARD" Distribuidores.

ALFONSO MEJIA M. & Cía.

DESPUES DEL BAÑO

Una fricción con AGUA DE COLONIA es un gran reactivo para el cuerpo.

BAY-RUM es la loción ideal para el cabello.

DE VENTA POR:

Almacén de Licores, Enrique Arias A. Carrera 89 Calles 16 y 17.
 Droguería de Jorge Garcés B.
 Marulanda Ramírez.
 Droguería "OTUN".
 Droguería "COLOMBIA"
 Alfonso Mejía M. & Co.
 Francisco y Alfonso Grisales.
 Cuartas Hermanos.
 Estanco Principal y todos los Estancos del Departamento.



Calle arriba... Calle abajo

EN EL BAR DEL HOTEL SAVOY

encontramos al conocido Psicólogo—Futurista doctor Hugo Manriquez, quien visita la ciudad procedente de la capital de la república.

El simpático profesor le hace los honores a un whisky y lo acompaña con JAI-BOL, la deliciosa bebida que prefieren hoy las personas de gusto, para tomar el arisocrático tragó, y que es uno de los grandes productos de la fábrica POSADA TOBON.

Como las labores psicoanalíticas de este eminente profesor de psicología experimental son bastante conocidas en los principales centros del país, creímos oportuno entrevistarlos con él para que nos diera algunas referencias relacionadas con la importante ciencia, la cual preocupa hoy hondamente a las altas intelectualidades de todo el mundo.

—Bien; díganos, distinguido profesor, cuál es la base fundamental de sus estudios psicoanalíticos, para que usted logre, tras de un psicoanálisis, hacer que una persona se transforme y cohe-

sione en sus modos de pensar, sentir y lograr, para que la suerte, en términos generales de un individuo en breve tiempo, pueda hacerle venturosa, cambiando la faz de su vida con una total desaparición de su antigua mala suerte. Cuál es la causa genérica de todo esto, que a nosotros parecemos tan intrincado e incomprendible?

—Seré breve en mi exposición. El psicoanálisis como método de exploración analítica, penetra en el fondo de los caracteres individuales, descubre los genios complejos, encuentra el ritmo en medio de las múltiples vibraciones y prepara así el individuo a la lucha de la vida con mejores éxitos.

—Pero, profesor: ¿qué es eso de ritmo en medio de las vibraciones múltiples?

—Me explicaré. Todo en la vida es ritmo, es armonía. Nuestra psiquis, en conjunto, es esencia, energía y como tal se hace invisible a la percepción completa de las cosas; pero como esa misma esencia o energía nos mueve dándonos vida, de allí viene que el ritmo eterno de las cosas haga o desempeñe

su papel importante en nuestro humano vivir.

Aquí, pues, el psicoanálisis desempeña el papel de sintonizador rítmico, así o en forma como se sintoniza en un aparato de radio. De allí viene que el individuo psicoanalizado o sintonizado, fácilmente encuentra la onda rítmica de origen psíquico que los transforma en vía de una evolución favorable y permanente, lo que hace que piense, sienta y obre mejor, siendo esta la causa de orden psíquico que influye poderosamente en los múltiples detalles de su vida. Con la explicación científica que hemos oído, respaldada en los muchos certificados que usted exhibe de personas honorables y distinguidas, que encantadas de los buenos resultados del psicoanálisis, se han servido darle para infundir en el público mayor confianza en la bondad ilimitada de su económica labor psicoanalítica y con vencer a los incrédulos o escépticos de las maravillas que hace usted, distinguido profesor, con el psicoanálisis sintético.

Una llamada telefónica nos hace suspender esta entrevista y el Dr. Manriquez nos manifiesta que su permanencia en la ciudad será de un mes aproximadamente, para continuar su gira profesional por las repúblicas vecinas.

—¿Qué es eso de SEIS HORAS DE VIDA para esta noche en el Caldas?

—No pregunte, amable lectorcita. Prepárese desde muy temprano para que a las 9 esté en el Teatro y admire la película más interesante, como es SEIS HORAS DE VIDA de la FOX.

—Y para el sábado?
 —El trueno gordol! LOS TRES MOSQUETEROS, par laite y en francés, la obra que escribió Dumas y que después de leerla, veremos sábado y domingo en la pantalla, representada por los astros del cine

J. J.

Página médica

Un signo de advertencia

Una ingeniosa institución de la sabia Naturaleza es llamar la atención del individuo, generalmente mediante signos de advertencia transmitidos a tiempo, sobre cualquier desorden o perturbación que experimente el organismo en sus funciones vitales; que el hombre los a tienda; es ya cuestión suya. Uno de estos gritos de advertencia, que es determinante de las circunstancias merecer ser observado seriamente, es la falta de apetito, que es, como nadie ignora, un fenómeno muy frecuente. La incapacidad es el signo más seguro de que el importantísimo proceso de la digestión ha sufrido alguna perturbación o trastorno. El daño procede en la mayoría de los casos de que las glándulas del estómago no secretan la cantidad suficiente de jugos gástricos y las sustancias alimenticias administradas al cuerpo no pueden, por lo tanto, ser elaboradas en la forma debida.

Los componentes más importantes del jugo gástrico son el ácido clorhídrico y la pepsina; esta última es una fuerza de acción química que produce la descomposición de las sustancias albuminoides contenidas en los alimentos. La medicina sabe desde hace ya mucho tiempo que la indigestión de ácido clorhídrico favorece la digestión. La aplicación práctica de este conocimiento ha tropezado, sin embargo, con muchas dificultades y disgustos. El frasquito de ácido clorhídrico que del en llevar siempre consigo las personas que sufren de molestias de la digestión puede romperse fácilmente y echar

a perder el traje y la ropa; con suma frecuencia hay circunstancias exteriores que imposibilitan tomar el ácido. A esto hay que agregar que el ácido clorhídrico tiene un sabor muy desagradable y acaba por irritar la mucosa de la faringe, sobre todo si se toma por espacio de mucho tiempo. Ha sido, pues, un progreso de importancia el que la investigación científica haya logrado elaborar en la *Acidol Pepsina* un preparado de ácido clorhídrico en forma sólida, de pastillas, en el que quedan eliminados todos estos defectos e inconvenientes. Según se inflere del nombre, el preparado contiene, además de ácido clorhídrico, pepsina, es decir, el segundo componente o fermento diastásico del jugo gástrico. Inapetencia y otros muchos trastornos de la digestión, en particular la gastroenteritis de que suelen padecer los niños pueden ser curados de una manera rápida y enérgica mediante la aplicación de *Acidol—Pepsina*.

LOS SEÑORES

de gusto exquisito siempre visitan el café

BLANCO Y NEGRO

situado en la calle 16, cruce con carrera 89, pues allí son magníficamente bien atendidos por su esmerado servicio. Surtido completo de a barroté y drogas.

Propietario.
JUAN TRUJILLO A.
 Teléfono 588 Pereira.

Alimente su Cerebro.
 Fortifique sus Músculos.
 Tranquile sus Nervios.
 Tonifique su Estómago.
 Enrojezca y purifique su Sangre.

ESTIMULE Y VIGORICE SU ORGANISMO EN GENERAL tomando por algún tiempo el tónico Reconstituyente y Purificador de la Sangre

NUXIFIERRO

Es de utilidad y provecho

- a los débiles
- a los anémicos
- a los desganados
- a los neurasténicos
- a los de sangre impura
- a los enfermizos
- a los convalecientes
- a los dispépticos

Bueno para hombres y mujeres, jóvenes y ancianos.

No causa estreñimiento.

Compre el NUXIFIERRO en cualquier botica. Fabricado por Dr. Becker Medicine Co., N. Y.

SOCIALES

AYUDANTE

de la Oficina de Correos en esta ciudad, ha sido nombrada la señorita Eva Franco Arbeláez, mientras dura la licencia concedida a la señora Uva Franco de Pinzón. En viamos nuestras felicitaciones a la nueva empleada.

DESDE HACE

algunos días se encuentra en la ciudad, en viaje de visita a sus familiares acá residentes, la distinguida dama doña Inés Arias de López Gómez, esposa de nuestro personal amigo don Adel López Gómez. Atento saludo le presentamos y deseamos que tenga feliz estadía entre los suyos.

Todo pasa de moda menos el Bombón Colombiano.

Le ayudamos a vender y comprar cuanto necesite.

Monedas, Acciones, Bonos, Raíces, Efectos & Ahórrese molestias y dificultades comisionándonos para gestionar sus negocios.

Mediadores Mercantiles e Industriales.

Pereira.

Teléfono 253

Servicio Telefónico de Manizales

Se pone en conocimiento del público que en el próximo mes de Julio se dará al servicio una excelente línea telefónica entre Manizales, Anserma y Risaralda, incluso la Central Urbana en Anserma, servida con instrumentos de alta eficacia.

En tal forma se establecerán rápidas conexiones telefónicas entre Manizales, Anserma y Riosucio.

EMPRESA TELEFONICA MUNICIPAL
 — MANIZALES —

Edmond Zaccour

Cali, Bogotá, Pereira.

Sucursal de Pereira

Se permite ofrecer a usted el más completo surtido en mercancías extranjeras a precios fuera de competencia. Ventas únicamente por mayor.

Cuartos de baño MODERNOS

No es la sala de recibo donde hoy se derrocha la elegancia y confort; es el cuarto de baño: El suyo es antiguo? Si lo es, piense en lo que podría ser. La mayor parte de sus amigas ya tienen y usted no, su casa sería más atractiva y quedaría perfecta. Tenemos todo lo necesario para hacerle un cuarto perfecto: Pisos, paredes, juegos de baño, como no se han visto antes. Comprando nuestra mercancía le dirigiremos su construcción sin costo alguno.

SIMON VELASCO.

EDITORIALES

DIA A DIA

Reorganización policiva

La honorable Asamblea Departamental aprobó anoche en tercer debate el proyecto —ya denegado— presentado por el señor don Jorge Restrepo Ochoa sobre reorganización de la Policía Departamental cuerpo de que es Jefe hace algún tiempo.

A todas luces, la nueva Ordenanza era un imitativo y tiene grande ascendencia para la vi seccional; tienden las disposiciones creadas no lo a aumentar el número de los agentes sino también a permitir la selección del personal mediante una mejor paga, a elevar el nivel moral de los enganchados por cotidiana instrucción sobre tópicos de civismo de general utilidad personal, espiritual y corporal.

La escasa soldada y las múltiples penurias en que había venido sosteniéndose la Policía de Caldas, no permitía severidad en la elección. Y el corto número de servidores apenas si daba margen para exigirles largas jornadas sin que en momento alguno se les pudiera retribuir con el deber gubernamental de la instrucción en cuanto les es menester para el mejor desempeño de sus funciones y para la futura defensa de sus vidas y haberes en los zig-zags de la vida.

La nueva Ordenanza organiza en los cuarteles de policía la gimnasia del espíritu y del cuerpo, provee en número suficiente y en calidad ropas

de abrigo, determina horas fijas de labor y, en fin, busca las mayores posibilidades de perfección, de comodidad y de eficiencia en el cuerpo que está destinado a velar por el orden público defendiendo y sosteniendo los deberes y derechos de la sociedad.

Largos años clamó el Departamento por las disposiciones que hoy se crean, pero nunca las diputaciones conservadoras consideraron conveniente solidificar la política de previsión, limitándose a curar, en la confianza de que la justicia que administraban con exclusividad sabría acomodar la sanción según y como fuese la política banderiza de los sindicatos.

Hoy la Asamblea de Caldas, la primera asamblea liberal del departamento, entra a subvenir a esa necesidad imperiosa, llevándose nuestro aplauso: porque la Ordenanza es de justicia dentro de la conveniencia y la necesidad colectivas.

Elevar el nivel moral del Policía, hacer de ese servidor abnegado al racional representante de la Ley, al ciudadano que conoce y cumple sus deberes, que no al pariasalarado, deprimido y hambriento que nos legó el conservatismo, eso es garantizar orden y libertad; es asegurar el estricto cumplimiento de los deberes y el pleno goce de los derechos en Caldas.

Bien por el espíritu

Maria Correa v. de Gaviria.

Agradecen sinceramente todas las manifestaciones de pesar de que fue objeto por la ciudadanía de Pereira y demás elementos del país, en su reciente duelo, por la muerte de su esposo EPIFANIO GAVIRIA A.

DESDE LA BARRA

Armando Muñoz B.

VII

Dicen las gentes — y así será cuando lo dicen ellas — que Armando díque es un político subterráneo. Es decir, que planea todas sus cosas en un ambiente tal de misterio, que cuando alguien lo ve por allí sonriente y tranquilo, con su "pucho" en la boca y su paraguas en la mano o viceversa — es precisamente cuando está terminando una de sus combinaciones más efectivas. Lo que sí es cierto — y de ello podemos dar fe quienes lo conocemos desde "pisto lita", cuando era poeta en Calarcá, es que su dón de ubilidad está ya probado en forma científica. Hay quien lo haya visto a una misma hora, pero en diferentes "oficios", en el Sapeo en Manizales, en la Plaza de Pereira y en la trastienda de la botica de Eduardo Norris en Calarcá...

Armando es un buen parlamentario, pero no es un buen orador. Sus discursos, que ya los ha pronunciado, dan la sensación de que son leídos de "corrido" y en una lejana escuela rural. No es, pues, ni mucho menos, el fogoso y convincente Dantón, sino el tranquilo señor burgués, que cuenta un hecho escueto, a 16 vecinos que le oyen referir, como si oyeran llover. Y es que el secreto del H. D. Muñoz no está en la lengua; por el contrario, está en el ojo, que, como en el verso de Fíorez, es un ojo vivo y redondo, muy parecido — por cierto — al de esos animalitos que viven en cuevas y cuya carne deliciosa es el mayor incentivo para los discípulos del célebre San Huberto.

De la diputación actual es Muñoz uno de los pocos periodistas — en retiro temporal — que allí toman asiento. En bravas épocas de lucha terrible, cuando el Quicidío tenía todavía en su seno mucho "godo" bravo, Armando Muñoz sostenía sus barricadas periodísticas en la tierra del Caci que. Al triunfo y exaltación del régimen actual contribuyó en forma eficaz y aguerrida. Naturalmente ahora viene cobrando "aguerrida" y "eficazmente" sus honorarios. De un puesto público salta a otro con una rapidez de borugo.

Tan pronto succiona el presupuesto con 150, nombra al Juez de Rentas, como le extrae 220, Visitador Fiscal y si hace a un lado esas glandulas mameas es para coger el rico pezón de los 20 cotidianos, que en él tuvieron un "cruzado" incansable, para que se volvieran realidad. Y aún no satisfecho, ahora está "cueviando" la manera de irse a la Cámara!

Métanle cabeza a eso de que Julio Rendón sea su "plente" "efectivo" de Roberto Marulanda, para irse al Senado y entonces díganme Uds, si este Armando es una noche o no es una noche.

Y eso que sólo lo vemos desde aquí, de "la Barra". Que será para los diputados, que es ay, a boca de jarro....

Mr. Jhon

REPORTAJES INFORMALES

(Especiales para "EL DIARIO")

Mano a mano con Emilio Correa Uribe en el Hotel Europa. Arcesio Vélez Marulanda evita un duelo. Igualito al loco Londoño. etc.

No vayas a entrevistar a Emilio Correa Uribe, que es una solemne "chucha" — me dijo esta mañana Eudoro Galzarza Ossa —. Yo opuse cierta resistencia para creer en

del legislador, y nuestra calurosa felicitación para Jorge Restrepo Ochoa por su feliz iniciativa.

Y que aprovechen los Jefes todos de la policía para hacer que el cuerpo que dirigen pueda ser llamado para hoy y para siempre la "Policía Modelo" de Colombia.

ta resistencia para creer en tac despreciable calificativo y entonces fué cuando su mentó mi curiosidad por estar "frente a frente" del Diputado pereirano... Comprendí además que Eudoro estaba celoso conmigo por estar trabajando para "El Diario" de Pereira y creí que se le dañaba la venta de "La Voz de Caldas" en la Ciudad del Otún si en el periódico de Emilio salen también mis reportajes y eso no podía ser. Todo el mundo tiene derecho a vivir... Encontré a Emilio tomando "aguspanela" como "so bremas" en el Hotel Euro

Carretera Pereira Armenia

Más de un mes ha ce que por la importante carretera que va de Pereira a Armenia no hay tránsito. El pozo, la caneta, el desagüe, son problemas diarios en aquella vía. Los trabajos que allí se adelantan son en tan baja escala, que no alcanzan a dar paso. Con ser tan agudo el problema, tan palpable la necesidad, ni el gobierno ni la asamblea toman ninguna medida de emergencia. Casi en las mismas circunstancias se encuentra la carretera Manizales-Pereira, principalmente el sector que va de Santa Rosa a Dosquebradas. Creemos estar en lo justo si pedimos al gobierno y a la asamblea actualmente reunidas, den los pasos conducentes a la solución de tal problema. No es una solicitud necia. Es una solución de imperiosa necesidad. Así lo pide el público que ahora corre la ventura de cruzar aque-

los caminos, y así lo exige el comercio. Esperamos que el Sr. Secretario de Obras Públicas hará algo ante la persona o entidad que corresponda, pues las carreteras dichas requieren un fuerte y poderoso impulso por parte de sus administradores, so pena de quedar paralizados nuestro comercio y tránsito.

los caminos, y así lo exige el comercio.

Esperamos que el Sr. Secretario de Obras Públicas hará algo ante la persona o entidad que corresponda, pues las carreteras dichas requieren un fuerte y poderoso impulso por parte de sus administradores, so pena de quedar paralizados nuestro comercio y tránsito.

Colaboración juvenil

La muchacha de Pereira, esa generación que irisa entre los dieciocho y los veinte, se nos acerca frecuentemente para decir que escribirían si tuviesen la seguridad de acogida en nuevas columnas.

"EL DIARIO" siempre ha sido casa franca para toda idea buena y voz de aliento para las iniciativas que en verdad valen, y queremos en esta ocasión invitar de manera especial a todos los escritores de Pereira a que ocupen nuestras columnas.

Pereira no sólo necesita calles amplias y limpias, agua, luz, teléfonos y cine, sino un lujoso acervo de hombres capaces de defenderla y de impulsarla en las tribunas de la palabra escrita y hablada.

Vengan los trabajos de la muchacha, que aquí tendrán buena acogida y voces de aliento. Obrar así es laborar por Pereira de hoy y de mañana: fundamento de nuestros cotidianos afanes.

Ayer fueron electos nuevos magistrados.

Bogotá, 27.

La Corte Suprema eligió ayer nuevos magistrados, así:

BOGOTA:

Daniel Anzola, Carlos Medellín, Antonio Shleginger, Sinforoso Barrios, Luis Carlos Vásquez, Edilberto Arévalo, Guillermo Morales Peña, Dionisio Arango Vélez y Aristides Rodríguez.

BARRANQUILLA

Patricio Esmeral y Manuel Pérez.

SANTA MARTA

Félix José Ospina y Carlos Bermúdez.

CALI

Ernesto García Vásquez, Carlos Alberto Olano, Antonio José Camacho y Antonio Jordán Jiménez.

TUNJA

Manuel José Gómez, Eutimio Riaño, Cayetano Moreno Medina y Jorge Velásquez.

Se rechazaron ternas así: tres de Tunja, dos de Bogotá y una de Barranquilla.

Un variado y completo surtido de materiales eléctricos de toda clase, calidad y procedencia, continúa con todo éxito la venta de las famosas cocinas eléctricas marca «Universal», ellas representan la verdadera economía en su hogar y cada familia debe tener antes que cualquier otro mueble, su magnífica cocina eléctrica marca «Universal»

Unico vendedor el ALMACEN

ELECTRICO de

MANUEL VILLEGAS

Acaba de llegar al

Almacén Eléctrico